

Semana del 18 al 24
Mayo 1930

☛ Domingo pasado, fué solemnemente inaugurado el local-tienda de la cooperativa «LA GUIXOLENSE». Asistieron al acto, D. Salvador Albert y Pey, como Presidente Honorario de la Federación Provincial de Cooperativas Gerundenses, algunos socios que habían formado parte de diversas Juntas de la entidad y los representantes de la prensa barcelonesa y local. Su actual Presidente, D. Ramón Sais, tras unas breves palabras de salutación, hizo en resumen del historial de la cooperativa y dió por inaugurado el nuevo local.

☛ Ha quedado constituida una agrupación de excursionismo y fotografía artística bajo el nombre de «MAR y MUNTANYA», que ha fijado su domicilio en la calle de Gerona n.º 32 de esta ciudad.

Forman su junta directiva los siguientes jóvenes: Alberto Bosch, Presidente Roberto Marañá, vice-presidente; Fernando Callicó, tesorero y Enrique Massós, secretario. Son en gran número los jóvenes guixolenses que se han inscrito en la novel sociedad.

☛ Martes, día 20, tuvo lugar el tradicional aplec de Sant Baldiri, cuya parte musical corrió a cargo de la orquesta La Principal de nuestra ciudad. La concurrencia fué poco numerosa, debido a la crisis reinante en la industria corcho-taponesa.

☛ La Oficina de Correos de esta localidad, convoca una subasta, bajo el tipo de 2.990 pesetas anuales, para el transporte, en automóvil, de la correspondencia, desde la oficina a la estación del ferrocarril y vice-versa.

☛ A los 71 años de edad, falleció en nuestra ciudad D. Eugenio Calvo González, celoso funcionario de arbitrios de este Ayuntamiento; el entierro se vió muy concurrido, por las muchas amistades con que contaba el finado.

A. M.

Pedralta

Dentro unos días, si se llega a feliz término en lo que se refiere a su preparación, tendrá lugar un acto entre nosotros, que para muchos no tendrá ninguna trascendencia. Se repondrá una cruz de hierro en lo alto de Pedralta. Es una persistencia en algo muy nuestro. Un algo que no cuesta dinero. Sólo cuesta una razón: la de querer subsistir. ¿No hubo desde muchos años atrás, tal cruz allí en aquella cima, guía altísimo en aquellas rutas de caminantes y andariegos? Pues ahora se la vuelve a reponer. Con sencillez. Sin formulismos. Basta solamente el poner la atención en aquel lugar y luego, saberlo apreciar con todo lo que puede poseer de bello de admirable.

Si nosotros poseyéramos el don de las carreteras, entonces podríamos declarar a muchos bosques de nuestros alrededores como a parques nacionales. Por ahora, nos atrevemos a declararlos bosques acotados y a esquilmarios.

Sin embargo, algo se podría sacar de nuestros alrededores. Y Pedralta es uno de ellos. ¿Se advierte que ahora hablamos en turismo? Pues, sí. «Pedralta» es digno de figurar entre las cosas admirables a mostrar. Otros que nos llevan mucho por delante en materia turística, por menos cosa hacen recorrer bastantes kilómetros a los visitantes.

Que no todo ha de ser Paseo del Mar y Ramblas. O discutir y lamentarse de que si este puesto de venta, o que si se ha de cortar las alas a unos vendedores que dan su mercancía más barata que los demás.

Hay otras cosas que merecen, como Pedralta, mucha atención. En este día de la reposición de la cruz, estudíese si sería conveniente la terminación del poco de carretera que ya casi llega a la famosa piedra. piénsese que el esfuerzo particular ya a dado lo suyo.

Ah! Pero piénsese también, que aquello no sería sitio para instalación de puestos de venta, ni fiascas o similares. Porque entonces, quizá perderíamos «Pedralta» y adquiriríamos Piedrabaja.

Magno concierto para el sábado.— Un acontecimiento musical de importancia es indudablemente la noticia del concierto que el próximo sábado dará «El Quinteto de Viento de Barcelona», compuesto por los eminentes instrumentistas Juan Carceller, flauta, profesor del Conservatorio del Liceo y Orquesta del Gran Teatro; Juan Artal, oboe, solista de las Orquestas Municipal y Filarmónica de Barcelona; Julio Pañella, clarinete, solista de las Orquestas Filarmónica y de Radio Nacional; Juan Carbonell, fagot, profesor de la Abadía de Montserrat y solista de las Orquestas Municipal y Filarmónica, y Antonio Melis, trompa, profesor del Conservatorio del Liceo y solista de las Orquestas Municipal y de Radio Nacional de España.

Este conjunto que lleva recorridos con gran éxito las principales ciudades españolas tuvo el honor de ser elegido para dar a conocer las obras del eminente compositor francés F. Poulenc, mereciendo los mayores elogios.

El programa de este concierto, que se celebrará pasado mañana, sábado día 21 de mayo, a las 10'15 de la noche y en el Centro Parroquial, organizado por la Sec. de Música de la Ag. Artística de A. C., está formado por obras de Beethoven, Haydn, Muller, Goeb, Ibert y Mozart.

Se nos ruega comuniquemos a los Sres. Abonados de la citada Sección de Música, que podrán retirar sus entradas para este extraordinario concierto el viernes día 20, de 7 a 9 de la noche, mientras que las entradas para el público en general se despacharán el sábado, de 7 a 9, y desde una hora antes del concierto.

Es de esperar que ante la valía de los instrumentistas que forman el Quinteto de Viento, y la excelencia del programa, constituya este concierto un éxito de público, demostrando nuestra ciudad su amor a la buena música.

Aplec en Pedralta.— El día 26 del corriente mes, Festividad de la Ascensión del Señor, tendrá lugar en «Pedralta» una simpática fiesta, con motivo de la reposición de la Cruz que muchos años atrás fué colocada encima la bamboleante piedra, así como una cadena para facilitar la ascensión. Esta labor, que precisará escalar la piedra, será realizada según parece por montañeros de la entidad deportiva gerundense G.E. y E.G.

Se nos ha dicho también que iban a ser invitados varios centros excursionistas de la provincia, y que posiblemente habría audición de sardanas, en los parajes de «Santa Escolástica», cedidos galantemente por su actual propietario.

La pesca en la zona.— En el pasado mes de Marzo, se capturaron en la zona de la Comandancia de Marina de San Feliu un total de 147.120 kilos de pesca, que alcanzó en subasta un valor total de 1.663.100 Ptas.

Las especies más capturadas fueron, en Peces: Sardina, 81 toneladas vendidas por 548.100 Ptas, Bacaladilla, 15.400 kilos, valor 301.600 Ptas. Salmonete, 2.800 kilos, valor 104.800 Ptas. Jurel 13.500 kilos, valor 53.600 Ptas, Boga, 8.300 kilos, valor 42.100 Ptas

En crustáceos (gambas) se alcanzó un peso total de 4.600 kilos, subastados en 414.000 Ptas, y finalmente, en Moluscos, la cifra capturada ascendió a 3.970 kilos, con un valor 87.600 Ptas, entre pulpo y calamar.

Natalicios.— La bondadosa cigüeña ha visitado por segunda vez los hogares de los matrimonios Godolacasa y Bussot-Sánchez, para depositar en ellos un hermoso niño y una gentil niña respectivamente, que han recibido los nombres de Gerardo y Silvia.

Reciban los venturosos padres y familiares, la expresión de nuestra sincera enhorabuena por tan feliz acontecimiento.